



KURZ-TEXT

[Pepi Kramer](#) | [CONGARILLA](#) | [Salzburg - Oberösterreich](#)

Pepi Kramer studierte an der Hochschule für Musik in Rotterdam und nahm Unterricht in Brasilien und Cuba. Er lebte ein Jahr in Brasilien und spielte mit verschiedenen Gruppen beim Karneval in Salvador.

Regelrecht geimpft von der Energie und der Kraft brasilianischer Trommelgruppen entstand CONGARILLA - eine Band, mit der er immer wieder mit bekannten Gastmusikern aus aller Welt sein Publikum zum Glühen bringt...

Sein Motto lautet: „Musik ist eindeutig dazu da, um sich das Leben zu verschönern!“

